



目指す学校像『笑顔・感動いっぱい 虹色に輝く みんなの学校』



「実りの秋 児童の成長した姿」

校長 高柳 政行



季節は冬を迎え、2学期も残すところあと1ヶ月となりました。今回は、実りの秋 宗四小の児童の成長した姿を振り返ってみたいと思います。

6年生は、10月15日、市内陸上競技会で大活躍してくれました。リレーでは男子1位、女子2位、その他個人種目でもいくつも1位をとりました。多くの児童がこれまでの練習の成果を発揮し自己最高記録を出していました。6年生がたくましく、しなやかな体をつくろうと自らを鍛えたり、友達と協力したりしながら取り組んだ成果です。観戦していた私も、思わず「やったー」「すごいぞ」と声を出してしまいました。

12月14日の5分間走記録会も楽しみです。今、体育や朝のたんぼぼタイムの時間などで全校児童が5分間走に取り組んでいます。基礎体力の向上・自己の記録と向き合う力・友達と励まし合いながら粘り強く取り組む態度などの育成を目指しています。

5年生は、11月11日、市内音楽会に参加しました。歌の意味をよくかみしめ、感情を込めた、きれいで、美しい歌声を披露してくれました。私自身、聞いていて感動し涙があふれてきてしまうほどでした。これまでの練習の積み重ね、自分も周りの人も大切にしながら互いに関わり合い、協力し合った成果が表れたのでしょうか。

6年生も、5年生も自分のやるべきことに粘り強く取り組むことや、友達と協力し合いながら取り組むことなどを通して成果を出しました。そして、結果として周りの人を元気にしたり、感動を与えたりするなど、人のためにもなっていたのだと考えます。



これらの力は1年生、2年生、3年生、4年生でも確実に伸びています。授業の様子を参観して感じることもありますし、私が各クラスで道徳授業を実施して感じていることでもあります。

先週の11月25日には、本校で授業研究発表会を行い、宗四小の教職員はもちろん、市内や市外からも大勢の先生方が参加しました。総勢90名近くの教育関係者が授業の様子を参観し、児童が意欲的に学ぶ姿や協力して学び合う姿を見られました。特に、国語の説明的な文章を論理的に読み表現する力を身につけている様子や、国語で学んだ思考力を生活科、総合的な学習の時間に活かし児童が学びを深めている様子を評価していただきました。話は変わりますが、当日は、多くのPTAの役員の皆様にご協力をいただきました。この場をお借りし、感謝申し上げます。

これらの姿は、学校教育短期目標に書かれている姿に近づいていると言えます。実りの秋、児童一人一人が大きく成長してきています。保護者の皆様も、お子さんとの会話を通して学校や家庭生活、地域社会においてお子さんが成長した姿を思い浮かべてみてください。そして、努力している過程やできるようになったことなど、よい点をたくさん評価してください。よりよい未来を生き抜く原動力を学校、家庭、地域社会で共に協働しながら育んでいきましょう。